

La réserve de biodiversité inaugurée, une première

L'association Fiber Nature inaugurerait mercredi 19 mai sa première réserve de biodiversité en présence de nombreuses personnalités.

La genèse de ce projet de réserve résulte de la convergence de deux volontés, celle de Lionel Coste, président de Fiber Nature, qui souhaitait depuis très longtemps créer des réserves naturelles, et celle du groupe Pierre & Vacances qui souhaite contribuer à la préservation des espaces naturels autour de ses sites. La création de cette réserve constitue une première en France puisque c'est la première fois qu'un groupe touristique français cède à l'euro symbolique douze hectares de parcelles au profit d'une association environnementale pour en faire une réserve naturelle de biodiversité.

Cette réserve se situe sur le versant ouest de la montagne de la Serre, qui constitue un véritable corridor écologique de type méditerranéen entre d'une part le parc natio-



Les personnalités ayant pris la parole lors de cette inauguration.

nal des Cévennes et le bois de Païolive et d'autre part la réserve naturelle des gorges de l'Ardèche. Trois types de biotopes y sont présents représentant chacun un fort intérêt écologique. De nombreuses espèces floristiques et faunistiques remarquables et protégées y sont présentes dont certaines endémiques. La résurgence vauclusienne de Regourdet se trouve dans le périmètre de cette réserve.

L'association Fiber Nature mène déjà plusieurs mois sur le terrain des inventaires de biodiversité,

en particulier avec des étudiants du lycée agricole d'Aubenas. L'association peut aussi compter sur la quinzaine de membres de son conseil scientifique composé de nombreux spécialistes. Ces inventaires permettront dans un deuxième temps de réfléchir sur un plan de gestion pour la préservation de ce site. Cette réserve a aussi pour but de sensibiliser le grand public que ce soit par des sorties naturalistes, des ateliers de découverte ou des activités liant les activités sportives et naturalistes.

Dans les prochains mois une maison de la réserve sera créée. Fiber Nature et Pierre & Vacances se réjouissent de ce partenariat novateur qu'ils souhaitent poursuivre et développer dans le futur.

Cette inauguration fut de toute évidence un grand moment à la fois dans la vie de cette jeune association qui devient déjà une référence dans le monde des naturalistes, et pour le groupe Pierre & Vacances qui se projette déjà dans une préservation plus générale de ses zones naturelles.

■ Les personnalités présentes

Grégory Sion, directeur général du groupe Pierre & Vacances - Center parc, et plusieurs directeurs du groupe, Lionel Coste, président de l'association, Laurent Ughetto, président du département de l'Ardèche, Luc Pichon, président de la communauté de communes de gorges de l'Ardèche, Patrick Blandin, président d'honneur du Comité français de l'union internationale pour la conservation de la nature, Francis Hallé, botaniste, Jérémy Bantter, acteur, réalisateur et parrain de cette réserve, Maëlle Mietton, actrice de la série "Un si grand soleil" diffusée sur France 2, Franck Cazin, directeur du syndicat des gorges de l'Ardèche, Louis Granier, président territorial de la Ligue de protection des oiseaux Drôme-Ardèche, Ginés Martinez, vice-président de la Frapna, François Grize, coprésident de l'association Païolive et Max Tortel, créateur de plusieurs magasins de la Fnac.